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Présents : 
Mme Brunel   présidente du conseil de classe et Conseillère Principale d’Education, 
Mme Muairon  professeure principale et professeure de français 
Mme Bouchenot                professeur d’Allemand 
M Gabsi   professeur de mathématiques 
Mme Roussin  professeure de physique-chimie 
Mme Sipic  professeure d’histoire-géographie 
Etienne Bettan  délégué élèves 
Ambryne Le Bris  déléguée élève 
M-C Martinez  déléguée parent FCPE  01 34 15 35 01 / mchristine.martinez@free.fr 
 
M Tanguy était présent en début de conseil de classe puis est parti assister à un autre conseil de classe. 
 
Mme Brunel informe que depuis le début de l’année une professeure retraitée effectue bénévolement au collège du soutien pour des 
élèves qu’elle prend par petits groupes. Certains élèves de la  505 en bénéficient. 
  
Synthèse de la CPE 
La 505 est une classe sympathique. 
Quelques élèves qui présentaient des problèmes de comportement l’an passé sont apaisés et de ce fait sont en contact beaucoup  
moins régulièrement avec la CPE.  
 
Synthèse du professeur principal 
La classe est toujours agréable et sérieuse. Le niveau est en adéquation avec le 1

er
 trimestre mais les écarts se creusent entre les très 

bons élèves et des élèves –qui ne travaillaient pas suffisamment au 1
er

 trimestre- qui décrochent ce trimestre. 
On constate une amélioration des résultats en mathématiques et on note quelques bavardages en Sciences et Vie de la Terre et en 
physique. 
Mme Muairon a rencontré les familles des élèves pour lesquelles elle avait des inquiétudes afin de faire un point. 
 
Synthèse des professeurs par matière   
Voir au dos 
 
Synthèse des délégués des élèves 
Les élèves sont bien dans leur classe. 
Ils font remonter que l’ENT ne fonctionne pas toujours très bien. Dans ce cas les familles doivent se rapprocher du secrétariat du 
collège. 
 
Synthèse des délégués des parents  
Les parents ont retournés 14 questionnaires. Je les remercie. 
Globalement pour les familles l’année se déroule bien. 
Bien que leurs enfants se sentent bien dans la classe comme au collège, les parents pensent qu’il y aurait parfois quelques problèmes 
de discipline. 
 
La SVT, les mathématiques et la physique sont vécus comme les matières les plus difficiles 
Mme Roussin dit qu’elle est exigeante dans ce qu’elle demande aux élèves tant dans son contenu que dans sa forme. 
Mme Muairon explique que Mme Maignan –professeur de SVT-  aurait aussi un niveau d’exigence important.  
 
Certains parents souhaiteraient plus de travail pour leurs enfants en particulier en anglais et  en mathématiques. D’autres trouvent que 
les absences des enseignants (anglais, mathématiques, arts plastiques) ne sont pas suffisamment rattrapés. 
Le carnet de liaison et l’ENT sont appréciés, ce sont de bon supports disent les parents, bien que certains reconnaissent ne pas 
consulter l’ENT. 
Seul bémol qui revient, le cahier de texte de l’ENT n’est pas toujours bien rempli par les enseignants. 
 
 
Le conseil de classe a attribué 8 félicitations, 4 compliments, 2 encouragements. 
2 mises en garde travail ont été attribuées,  par contre il n’y a plus aucune mise en garde comportement. 
 
Pour info : les élèves du collège n’auront pas cours le vendredi 1

er
 avril après midi. L’équipe éducative travaille sur le projet 

d’établissement. 
 
Pour plus d’information, n’hésitez pas à consulter notre site : http://ermont-julesferry.fcpe95.com  
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